



El arte se suma a la programación de Carnaval de Antequera 2026

Inaugurada la exposición 'El Carnaval se disfraza de arte' a cargo del alumnado de bachillerato de Artes de IES Pedro Espinosa



La responsable del área de Fiestas Mayores, Elena Melero, la responsable de Juventud, Marta González, el profesor del bachillerato de Artes, Javier Coca, y el alumnado del centro inauguran la muestra.

Se trata de la primera actividad de la programación de carnaval de la ciudad para este año, y que tiene como objetivo mostrar el potencial artístico del alumnado de este centro.

Una veintena de trabajos, que representan el carnaval de nuestra ciudad, conforman esta interesante exposición que estará abierta al público hasta el 13 de febrero.

Elena Melero señala que es "muy positivo que los jóvenes de nuestra ciudad se sumen a nuestra programación y su vuelquen con nuestras festividades".

EXPOSICIÓN

En la Casa de la Juventud, hasta el 13 de febrero, en horario de 09.00h a 14.00h y de 16.00h a 20.30h con entrada gratuita